

**COMUNICACIÓN** Expertos y especialistas destacan los principales beneficios y sus experiencias como miembros de los colegios de su profesión

# Dando voz a los profesionales colegiados



## MURCIA

**S. Baños.** Muchos son los **colegios profesionales** que apuestan por las herramientas 2.0 desde sus webs para potenciar la interacción entre los colegiados y todos los miembros de la Junta Directiva, con un 'feedback' ágil y eficaz. Así, nacen servicios como el 'Buzón de sugerencias' en el que todos los colegiados pueden hacer llegar al Colegio sus opiniones, valoraciones e ideas con el fin de mejorar las prestaciones que se les ofrecen. Siguiendo con esta filosofía, desde este periódico también se ha querido dar voz a los profesionales colegiados para que destaquen aquellos beneficios de estar colegiado o expliquen sus propias experiencias con sus respectivas entidades.

De sus declaraciones se extraen la importancia y la gran labor

que se realiza en algunos colegios profesionales en pro de sus colegiados, con grandes ventajas económicas y de formación, así como una gran implicación en la defensa de los expertos con apoyo tanto jurídico y fiscal como de resolución de dudas y problemas. Asimismo, los convenios o la información del sector también son otros aspectos bien valorados por los colegiados.

Y es que la máxima de todo Colegio es defender la profesión y luchar por un beneficio colectivo para todos sus profesionales, por ello desde hace unos años, los colegios también se han dado cuenta de la importancia de ser visibles, concienciar sobre el rol de esos profesionales y ofrecer promoción a los proyectos de investigación de sus profesionales.

## LOS PROTAGONISTAS

### Sonia Rubio Luján Fisioterapeuta

«Para mí, el Colegio ofrece muchos beneficios, por eso estoy colegiada desde que salí de la Universidad. Contamos con seguridad de responsabilidad civil, cursos de formación gratuitos, bolsa de trabajo y muchos recursos. Además estoy bastante involucrada y colaboro con ellos cuando me necesitan».



### Manuel Pedro Navarro Sánchez Ingeniero Agrónomo

«El Colegio aportan normalización profesional y seguridad técnica, además de servir como punto de encuentro entre los expertos y los recién graduados, porque se tratan temas que no están en los libros. Al día siguiente de haber entregado el proyecto final de carrera fui al Colegio a pedir información para colegiarme, son todo ventajas».



### Oscar Erans Ricarte Dentista

«Es una gran satisfacción haber formado parte, desde 1998 y durante casi 20 años, de este Colegio. Su labor en la defensa de los profesionales y también de los pacientes, así como de concienciación social y prevención es incalculable. Aunque también destaca su gran lucha contra el intrusismo y la mala praxis, y su implicación en el Programa Dental Infantil o la democratización de los tratamientos dentales».



### Pedro Tomás García Ingeniero Industrial

«Considero esencial la colegialización y siempre es buena por varios motivos: la disposición del servicio jurídico que da cobertura a los colegiados, el seguro de responsabilidad civil, la información del sector, las ofertas de trabajo y el contacto con los colegas».



### M<sup>a</sup> Jesús Sánchez Andrada Veterinaria

«El Colegio trabaja porque el sector vaya a mejor, abriendo huecos y buscando soluciones a problemas actuales. Estando colegiada siento que tengo un apoyo y un respaldo legal y un asesoramiento a la hora de dudas de indentificación animal o temas de viajes de mascotas al extranjero, además del gran trabajo informativo por y para sus colegiados, así como los convenios económicos que benefician a profesionales».



### Antonio Reina Enfermero

«El Colegio es lo que me representa socialmente, de ahí la importancia de su trabajo por y para las enfermeras. Además, estar colegiado me mantiene al día de la formación, congresos, jornadas y eventos relacionados con la enfermería».



### Carlos Rodríguez Sánchez Registrador

«La labor del Colegio es fundamental e imprescindible para el ejercicio de nuestra carrera profesional, tanto desde el punto de vista tecnológico-donde hemos tenido grandes avances y hemos sido pioneros en el uso de firma electrónica y tramitación telemática- como informativo. Y a nivel personal, el apoyo es esencial, nos sentimos muy respaldados en todos los aspectos».



### David Zapata Hernández Pediatra

«En el Colegio Oficial de Médicos apoyan, informan y asesoran a todos sus colegiados sobre temas legales, derechos, cursos, permisos, plazas... Por ahora, y desde que me colegié, no he tenido ninguna queja sobre su gestión, porque nos mantienen al tanto de todo».



### Juan Carlos Obradors Rosique Farmacéutico

«El Colegio es imprescindible. Nos ayuda en todo tipo de dudas con medicamentos: validación, uso, incompatibilidades, estupefacientes, visados de inspección, etc. Además de realizar actividades que continúan nuestra formación, ayudan a mantener el contacto con compañeros y dan visibilidad a la profesión».



### Inmaculada Llopis Alonso Nutricionista

«Los beneficios principales de estar colegiado son los cursos y seminarios especializados con descuentos económicos, además de la asesoría fiscal y administrativa. Sobre todo destacaría la ayuda del Colegio en temas de denuncias de intrusismo profesional, así como la bolsa de trabajo directa con empresas».

